

COMPTE RENDU

1. La deuxième Conférence d'hommes d'affaires Canada-Japon a permis d'affermir la solide assise de coopération et l'unité d'objectifs qui avaient été établis lors de la première réunion, et d'accroître la confiance et la compréhension mutuelle entre hommes d'affaires canadiens et japonais.
2. Etant donné l'expansion soutenue des échanges bilatéraux, les deux délégations ont été à même de discuter de l'évolution des tendances ainsi que de questions et de problèmes particuliers dans une atmosphère positive.
3. Après l'allocution d'ouverture, dans laquelle ont été passés en revue les événements survenus depuis la première conférence, les discussions ont porté sur la situation économique des deux pays.
4. Une partie de la première journée a été consacrée à une réunion-débat intitulée "Mieux connaître le Canada", conçue pour dissiper certaines idées fausses que les Japonais semblent entretenir à propos des politiques et des programmes canadiens. Les exposés présentés traitaient de la Loi sur l'examen de l'investissement étranger, des relations fédérales-provinciales, des travaux du Comité du deuxième palier, ainsi que de certains des problèmes qui se posent aujourd'hui aux milieux d'affaires canadiens.